### SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio amplía el servicio de limpieza con barredora a Valdelagua

Era la única urbanización que quedaba pendiente de ponerlo en marcha El acuerdo con la empresa concesionaria no supone un incremento de coste para las arcas municipales

EÑE | SANTA MARTA

El equipo de Gobierno de Santa Marta amplia y mejora la limpieza en la urbanización Valdelagua con el servicio de la barredora, que hasta ahora no llegaba a la que es la mayor zona residencial del municipio.

De esta manera, el servicio ha comenzado a funcionar en esta urbanización, que se une a los otros núcleos de población en los que ya actuaba para reforzar la limpieza viaria, como son La Fontana, Átyka, Aldebarán y Villas de Valdelagua. En principio, y una vez estudiadas las necesidades de la zona, la barredora pasará cada semana por una urbanización. "Periodicidad que de momento se considera suficiente después de analizar las necesidades de las urbanizaciones, aunque se revisará esta frecuencia para comprobar si es necesario ampliarla", afirmó la concejala de Fomento, Marta Labrador.

Esta propuesta cumple con uno de los compromisos del programa electoral del Grupo Popular antes de finalizar la legislatura, como es la puesta en funcionamiento de este servicio para reforzar la limpieza en las urbanizaciones. La llegada de la barredora para la limpieza de las calles ha resultado "un éxito", motivo por el que los res ponsables municipales, insistió Labrador, atendieron las peticiones de ampliación del servicio a las urbanizaciones fuera del casco urbano para cubrir la totalidad del término municipal.

La iniciativa no supondrá un incremento del gasto para las armas municipales ni perjuicio en el servicio que se presta a las otras urbanizaciones, gracias al acuerdo al que ha llegado el



El alcalde, David Mingo, y la concejala de Fomento, Marta Labrador, con personal de la empresa de limpieza. | EÑE

Una vez estudiadas las necesidades de cada zona, la barredora pasará cada semana por una urbanización

Ayuntamiento con la empresa concesionaria del servicio, tras llevar a cabo una redistribución del mismo. Así lo reconoce la edil del área: "Ambas partes hemos conseguido llegar a un acuerdo que en ningún caso supondrá una merma ni una disminución del servicio en el resto de las urbanizaciones, ni tampoco un aumento en el coste del servicio para el Consistorio".

El Ayuntamiento de Santa Marta puso en marcha el servicio de barredora en las urbanizaciones al inicio de la legislatura hace va tres años, con el fin de reforzar la limpieza viaria en estas zonas y dar cumplimiento al objetivo de ser un nexo más de unión e integración de las urbanizaciones con el resto del municipio. Este objetivo ha supuesto un trabajo continuo en esta legislatura con la dotación de nuevas infraestructuras lúdicas y deportivas públicas en estas zonas. Así, además de cumplir con un compromiso electoral, el Consistorio mantiene su esfuerzo por mejorar los servicios municipales a los ciudadanos.

#### ■ ALDEATEJADA

#### Hermanamiento del municipio con la ciudad rumana de Topoloveni

El Avuntamiento de Aldeate jada ha aprobado la solicitud de hermanamiento de la ciudad de Topoloveni, situada en el distrito de Arges, en Rumanía. Una propuesta recibida a través de un vecino que reside en el municipio. La iniciativa supondrá un intercambio cultural para dar a conocer a la población la forma de vida. costumbres y tradiciones y fomentar el conocimiento entre los pueblos y no tendrá ningún tipo de gastos para el Consistorio. | EÑE

#### DOÑINOS

#### Los cursos de natación comenzarán el próximo miércoles

Las piscinas de Doñinos acogerán desde este miércoles día 4 los cursos de natación destinados a todos los públicos y que se prolongarán hasta el próximo día 28. El programa incluye dos niveles: el de iniciación, que se desarrollará dividido a su vez en dos grupos, tres días a la semana cada uno, y el de perfeccionamiento, con la misma organización que el anterior. Aunque la mayoría de los participantes son niños, también pueden sumarse adultos. | ENE

#### **CABRERIZOS**

#### La bibliopiscina inaugura hoy la nueva temporada de verano

La bibliopiscina de Cabrerizos abre hoy sus puertas para todos los vecinos que además de darse un baño en las piscinas municipales, quieran entretenerse con revistas, periódicos y una amplia variedad de libros. Se trata de una forma diferente, pero cada vez más frecuente de extender la cultura a otros ámbitos de diversión. Los vecinos podrán disfrutar de la bibliopiscina todas las tardes, de lunes a viernes, de este mes de julio de 17:00 a 19:30 horas. | ENE

#### DOÑINOS DE SALAMANCA



Representación teatral sobre Santa Teresa

La iglesia parroquial de Doñinos de Salamanca acogió ayer la representación teatral de la obra 'Teresa, jardinera de la luz', que contó con la asistencia de numerosos vecinos para conocer un poco más la vida de Santa Teresa de Jesús.\ EÑE

## SANTA MARTA DE TORMES



Jornada de alimentación saludable

Niños y mayores compartieron una jornada para fomentar los hábitos de alimentación saludable con la degustación de unas tostas de aceite de oliva con jamón e inculcar a los más pequeños la importancia de comer bien. | EÑE